



ANNA CARRIÓN

La manifestación por las calles de Lleida congregó a muchas familias de agricultores, que llevaron a sus hijos

# Unos 300 payeses vuelven a pedir una PAC justa durante la Fira

► UP convoca una manifestación en Lleida ante los bajos precios del sector

LLEIDA ESTEFANÍA J. SOLÍS

Cerca de 300 personas se manifestaron ayer por las calles de Lleida convocados por el sindicato Unió de Pagesos, coincidiendo con la Fira de Sant Miquel. Bajo el lema, *Pararemos los precios bajos en el campo. ¡Que nos paguen como corresponde!*, la marcha comenzó sobre las 11.45 horas en la Delegació del Govern y recorrió la Avenida de Madrid y el Pont Vell hasta finalizar ante la entrada de los Camps Elisis una hora más tarde.

La protesta estaba enfocada a poner de manifiesto las reivindicaciones de los payeses, que reclaman al Govern hechos, más allá de las promesas que el presidente del Govern hace en sus discursos. Además, UP también pidió que se haga una reforma de la Política Agraria Común profunda y que el Estado no se conforme con la actual.

El sindicato ya había convocado actos reivindicativos al respecto, pero la de ayer fue la primera manifestación con el *conseller* d'Agricultura,

## Una marcha silenciosa, familiar y sin incidentes

LLEIDA • Diez tractores encabezaron la manifestación de los payeses. Prácticamente, el único ruido que se oyó durante la marcha fueron sus motores, ya que los participantes no gritaron consignas durante el recorrido. Tampoco se oyeron muchos silbatos y sólo rompió la calma algún petardo y algún toque de cláxon de un tractor. Y es que la manifestación de ayer tuvo un tono familiar (participaron muchos niños) y sus tractores y pancartas llamaron la atención de los viandantes, que se mostraron a favor de la protesta.

Josep Maria Pelegrí, en el cargo, quien "no está haciendo nada para cumplir los discursos que hace el presidente del Govern", según declaró el coordinador territorial de UP en Lleida, Josep Cabré.

En cuanto a la reforma de la PAC, según Cabré el objetivo del Ministerio de Medio Ambiente es que continúe "más o menos todo igual con la actual PAC. Pero si ésta no da respuestas a la crisis de los precios del mercado, no va a servir de nada. Por tanto, tenemos un Ministerio que no es valiente, que no hace propuestas nuevas y que no hace nada para que el sector se sienta amparado en la crisis de los precios". Lo que quiso dejar claro ayer Cabré es que los agricultores no quieren vivir de las ayudas de la PAC, sino con los precios de mercado.

Por su parte, el coordinador nacional de UP, Joan Caball, aclaró que "si el presupuesto que plantean para este otoño continua con la línea de 2011 y no hay variaciones hacia arriba, no estamos de acuerdo y subiremos el tono". Caball recordó, además, que "el sector agrario es capaz de crear ocupación si se le da la oportunidad."

"Francia y Alemania tienen muy claro lo que necesitan sus agricultores. Y ahí es donde nosotros decimos que hace falta un documento de máximos (porque UP no ha consensuado con el Gobierno ninguno). Ya vendrán las negociaciones, pero el punto de partida ha de ser fuerte", sentenció el responsable de sectores vegetals de la Comissió Permanent de UP, Josep Carles Vicente, respecto a la reforma de la PAC. "Estoy cansado de oír que tenemos que mejorar, ser más competitivos. Somos agricultores y lo sabemos hacer bien desde hace años. ¿Quién está haciendo la política mal hecha?" animó Vicente a sus compañeros con los Camps Elisis de fondo.